

Nature propre à Strasbourg-Est



Dans le cadre de l'opération annuelle "Nettoyons la nature" initiée il y a 15 ans par E. Leclerc, le Rotary Club Strasbourg-Est a rendu propre les abords de l'aire de la Pfeffermatt sur l'autoroute A 35, non loin de la métropole alsacienne. Cette aire se dégrade du fait de l'incivilité de certains riverains qui y déversent leurs ordures ménagères et de la négligence des usagers de l'autoroute. Les

Rotariens encadrés par la Dir Est et soutenus logistiquement par la grande surface de Geispolsheim, ont rendu un aspect agréable à cet endroit bucolique. Près d'une tonne de déchets ont été récoltés. Les membres du Club ont dialogué avec les routiers internationaux présents afin de les inciter à préserver les lieux rendus à nouveau accueillants. ■